

礎 —虹を架けた者たち（百瀬伸夫 前編）

違いがわかる男
百瀬伸夫



イラスト: 小田樹 照(東京・S13)

オクラホマでみた夢

「ほんと全員が質質の表情で彼の方を振り返りました」。正確な英語と驚異的な記憶力。論理的思考と外国人に臆しない堂々とした態度。私たちが後に知ることになる百瀬の特徴はすでに学生時代に發揮されていたのだ。

百瀬の祖父は明治時代にアメリカ留学の経験がある著名な英語学者だ。新潟戸船造に師事し、夏目漱石がロンドンに留学した後の一高の英語教師を引き継いでいる。晩年は駿台予備校の看板英語教師を務め、おかげで百瀬は授業料を免除されたという。“父は高校時代に英語の成績が悪いと、曾祖父の名を知る教育長に校長が頭を下げるのを恥と感じ、その経験が英語を極める原動力になつたと思います”。次男の岸伸久はそう回顧する。

ネスレとの出会い

ネスレとの出会い

たす。吉田社長がI.A.Aのマンオブザイヤーを受賞し、電通インター・ナショナル構想を発表し、ヤング&ルビカムとの提携に踏み切ったまさにその直後に百瀬の電通ラジオはスタートするのだ。天が与えた出会いと言わざるをえない。

セントは共通するところは「統一性」と「連續性」に欠けていたことです。一方、電通のプレゼンは、各所に良い内容があるばかりでなく、コンセプトからはじまって、C.R.、媒体、プロモーションに至るまで考え方抜かれた統一性がありました。その点が他社にない電通の優れた点であり、ネスレが電通を担当に決定した重要な理由の一つです。

完璧なA.E制は、それを要求するクライアントが存在してこそ初めて実現する。

百瀬はネスレの広告哲学が自分が目指してきたものと同じことに感銘を受けるとともに、インテグリティーとコンシステ

「我々は多くの広告会社からプレゼンを受けていました。中にはCR表現や媒体の使い方、販促計画などの面で、興味深いアイデアもありました。しかし、これらのプレゼン

ているマツキヤンエリクソンとレオパード。強敵である。プロジェクトチームは、緻密なターゲットインサイト分析を重ね、後に広告コピーのお手本にもなる「おはようマギーです」のスローガンを開発する。当時のチーム全員が驚いたことがある。チームを牽引する若き営業は、従来の連絡のイメージを払拭し、吉田社長が目指すAEの理想像を完璧に体現していたことだ。

百瀬の市場分析、キャンベーンコンセプトの説明から始まったプレゼンは、当時としては珍しく全てを通訳なしで英語で乗り切った。プレゼン勝利を伝えるネスレ日